
令和２年度 第１回奈良市立図書館協議会について 

開催日時 令和３年１月２２日（金）午後２時から午後３時まで 

開催場所 奈良市ならまちセンター ３階 会議室３ 

議題 １ 正副会長の互選について 

２ 令和元年度事業報告について 

３ 令和２年度事業計画進捗状況について 

４ 諸報告について 

５ 学校図書館背ラベルの統一について 

６ その他（質疑応答・意見交換等） 

出席者 委員 ・東畑年昭委員・伊藤雅之委員・井上幸子委員 

・川田和美委員・橋本幸子委員・川村由加里委員 

・家禰淳一委員・志野好子委員   計８名出席 

 行政側 

及び 

事務局 

・立石堅志教育部長 

・大橋美子中央図書館長・嶋倉正子中央図書館主査 

・神田和幸西部図書館長・中野貴史北部図書館長 

・中尾匡伸中央図書館主任・村田直史中央図書館主務 

開催形態 公開 

決定事項 会長に家禰淳一委員を、また副会長に志野好子委員を選任した。 

担当課 教育部中央図書館 

議事の内容 

１ 案件１ 正副会長の互選について 

 委員の互選により、会長に家禰淳一委員が、また副会長に志野好子委員が選任され

た。 

 

２ 案件２令和元年度の事業報告，３令和２年度事業計画進捗状況，４諸報告 

 令和元年度の事業報告、令和２年度事業計画進捗状況、諸報告について事務局から報

告。 

 コロナ禍において、家にいながら図書館利用できる形をとっており、ホームページが

良くなったという意見をいただいた。 

 オーディオブックは読書バリアフリー法に合わせてとても良い。地方交付金をよく活

用されています。電子図書館は、取り入れている自治体は少ない。この時期、電子図

書館の本を家で借りられるのは良いとの意見をいただいた。 

 

３ 案件５ 学校図書館背ラベルの統一について 

 奈良市の学校図書館について、背ラベルが統一されていないことについて意見を

伺った。 



国立国会図書館のジャパンマーク等を参考に統一したほうがよいと意見をいただいた 

 

４ 案件６ その他（質疑応答・意見交換等） 

 各学校に専任の司書教諭を配置出来たらより良いとの意見をいただいた。 

コロナ禍の中、交付金を利用され、機械化にも取り組まれ、非接触型機械や機械

化できるものはしていて、危機的状況にあってもよくやっているとの意見をいた

だいた。 

 

 

 

 

 

 

 


